

El Vaticano: Papa Francisco elogió su cita en Cuba con Patriarca Kirill



Roma, 21 feb (RHC) Ante miles de personas reunidas este domingo 21 de febrero en la Plaza San Pedro, del Vaticano, el papa Francisco mostró su satisfacción por el encuentro celebrado el pasado día 12, en La Habana con el Patriarca ortodoxo ruso, Kirill.

El jefe de la Iglesia Católica consideró que el evento fue "una luz profética de Resurrección", muy deseado por sus predecesores, y pidió que continúe el camino de la unidad.

Por otra parte, Francisco también hizo referencia a su viaje a México, del 12 al 18 de febrero, y lo definió como una experiencia de transfiguración.

Explicó que los diversos encuentros vividos en esa nación estuvieron llenos de luz.

El Sumo Pontífice elogió la fe franca y robusta de los mexicanos, "un pueblo tantas veces oprimido, despreciado, violado en su dignidad".

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84830-el-vaticano-papa-francisco-elogio-su-cita-en-cuba-con-patriarca-kirill>



Radio Habana Cuba